

A lo largo del mes de junio, con asistencia de funcionarios de la 4.^a Brigada Topográfica, se llevaron a cabo trabajos de reconocimiento de los mojones comunes y líneas divisorias de este término municipal con los de Llíssá de Munt, Canovellas, La Ametlla, Bigas y Riells y Caldas de Montbuy.

En la sesión celebrada por el Ayuntamiento el día 23 de junio, se tomaron unos curiosos acuerdos, escritos en catalán a pesar de que el resto del acta estaba redactado en castellano. Dichos acuerdos dicen literalmente así: «1. Demanar al Govern que Catalunya, ara mes que may, necessita la autonomia per á desenrotllar integralment totes sas energias i asolir el lloch que li pertoca, cumplín sa misió en el ressorgiment de España. 2. Els Ajuntaments no poden viurer en la situació actual. Precisa cambiar la Ley a base de autonomia i de una organització sistemática que s'adapti a las diverses maneras de eser del Municipis. 3. Precisa crear veritables Hisendas locals. Que Diputacions y Mancomunitats tinguin mitjans propis. Que es descarregui als Ajuntaments del cupu de consums, del contigén provincial y del carcelari, de manera que els cabals que els Ajuntaments recaptin siguin només per á la vida dels Municipis. I que tots els interesats en la mateixa contribueixin en justa proporció a sa capacitat económica, visquin o no al poble.»

Otro curioso acuerdo, adoptado en la misma sesión, es el siguiente redactado ya en castellano: «Instalar una estación de despiojamiento con todo lo necesario a tal fin, en el local número cinco del cuartel de La Sagrera, de propiedad de esta Corporación, para limpiar de toda clase de parásitos a los mendigos y demás gente sospechosa de llevarlos y además extremar la vigilancia con respeto a la entrada en la población de toda clase de transeúntes.»

Los días 1 y 2 de septiembre, se celebró la Fiesta Mayor que, como en años anteriores, fue subvencionada por el Ayuntamiento con la cantidad de cincuenta pesetas.

El presupuesto municipal para el siguiente ejercicio de 1919, se aprobó en la cantidad de 9.499'35 pesetas para los gastos y en igual cantidad para los ingresos.

En el mes de septiembre se hizo una oferta de maíz de importación a los agricultores, quienes podían pedir el que necesitaran al Sindicato Nacional de Importación, S. A. Su precio era de 45 pesetas los cien kilos.

En el año 1918 hubo 19 nacimientos, 6 matrimonios y 18 defunciones.

HIGINIO RODRIGUEZ DE LIZANA